



San Cristóbal es una ciudad que cuenta con calles inclinadas, pues está ubicada en los Andes occidentales, a 825 metros sobre el nivel del mar. Sus paisajes montañosos, llenos de naturaleza, le dan a esta ciudad un atractivo especial.

Es la capital del estado venezolano de Táchira, además del municipio de San Cristóbal, y está ubicada en la región suroccidental del país. San Cristóbal es conocida, orgullosamente, con el apodo de “ciudad de la cordialidad”, pues sus habitantes son reconocidos por la amabilidad, buena disposición y actitud amigable para con los visitantes.

Esta ciudad, de clima agradable, fue fundada el 31 de marzo de 1561 por el capitán español Juan Maldonado y Ordoñez de Villaguirán. Es una de las ciudades más antiguas de Venezuela.

Un aspecto característico de San Cristóbal es su lado comercial, lo cual se debe no solo a su importancia en la región o por ser la capital del estado, sino por su proximidad con la frontera con Colombia., particularmente con la ciudad de Cúcuta.

Existen importantes cadenas de supermercados y centros comerciales, que conforman el mercado formal, pero también los llamados buhoneros, comerciantes informales o venteros ambulantes que cuentan con gran cantidad de mercancía.

Otras actividades importantes para la economía de la región son la agricultura y la ganadería. En el estado predominan los cultivos productos como el café, el maíz, el plátano y la yuca, entre otros. Así mismo, la minería y la pesca se constituyen en las principales fuentes de ingreso

para los habitantes de Táchira.

Por otro lado, en el ámbito cultural, San Cristóbal cuenta con una de las fiestas más populares del país, como lo es la feria de San Sebastián, la cual es reconocida por sus concursos, eventos musicales, exposiciones industriales y sus famosas corridas de toros.

San Cristóbal tiene también como particularidad su pasión por el fútbol. La ciudad cuenta con un moderno estadio, en el cual se disputaron algunos de los juegos más importantes de la Copa América disputada en Venezuela en el 2007. Allí juega el Deportiva Táchira F.C., tradicional equipo venezolano y que tiene una de las mayores hinchadas del país.

Por su parte, el fervor religioso de los habitantes de San Cristóbal es otro punto a resaltar. En la ciudad hay hermosas iglesias, como la Catedral, que cuenta con una unos vitrales dignos de admirar.

¿Cómo llamar a San Cristóbal desde un teléfono fijo, sin pagar de más?

Para llamar a San Cristóbal, desde tu teléfono fijo o desde una cabina telefónica en España, marca 902 056 077. Cuando escuches la operadora automática, digita el código de salida (00) + el indicativo de Venezuela (58) + el indicativo de la ciudad (0276) + el número del destinatario.

¿Es muy costoso llamar a Venezuela con este servicio?

Utilizar el servicio de llamadas a larga distancia de LlamaraVenezuela.com es tan barato como marcar a una línea de teléfono 902 en España. Lo mejor es que en tu factura solo figurará como una llamada nacional y aparecerá referido el número 902 056 077, la hora y duración de la llamada.

Para llamar a Venezuela a través de nuestro servicio no tienes que registrarte, ni comprar tarjetas prepagadas, ni darnos algún dato personal. Tampoco tendrás que pagar altas cuotas, contratos o preasignaciones.

Disfruta de tu llamada a San Cristóbal. Tenemos las mejores tarifas para llamar a Venezuela.

Imagen: [pinzonazul](#)

Volver desde [Llamar a San Cristóbal](#) a [Inicio Llamar a Venezuela](#)